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ロジスティクス経営士資格認定講座  

＜受講者からのメッセージ＞ 

 

本講座を受講し「ロジスティクス経営士」の資格を取得された方々から、これから

のご受講をご検討中の皆様へのメッセージをお寄せいただきましたので、ご参考ま

でにご覧ください。 

 

 ケーススタディは初めての経験でしたが、経営の視点から戦略を考える練習にな

ったこと、また財務諸表を読むことが単なる知識ではなく実際の業務にも生かせ

るようになったこと等、得がたい経験、勉強ができる場です。チャンスがあれば

積極的に受講されることをお奨めします。  

 幅広い人的ネットワークを得ることができ、視野が広がります。  

 普段あまり深堀しない、財務の視点をケーススタディ形式で集中して学習できる

良い機会であると考えます。  

 知識習得だけでなく、今後の仕事への取組み方に変化、刺激を与える非常に良い

機会だと思います。 

 通常業務を行いながらの受講はかなりの負担になると思いますが、ロジスティク

ス改革のスペシャリストになるべく本講座で学ぶ内容は、今後各位が直面するで

あろう様々な問題を解決する道標となると思いますので、最後まで諦めずにチャ

レンジしてほしいです。  

 仕事は継続も大切だが、自らの志を持ち、社会的使命を果たそうとするのであれ

ば、自己変革と業務改革の両面が必要不可欠です。私にとって本講座は、その大

きなきっかけになった大切な学びの場になりました。是非、その機会を自らの判

断で創って下さい。  

 企業で物流業務を担当していると、とかく PL インパクトに興味が集中し、せいぜ

い BS の資産枠を気にする程度で業務が遂行出来てしまうが、在庫や CF 計算書へ

の意識を高く持つ事で、これまでと違った景色が見えてきます。これからの物流

マンには必須の資格だと思います。  

 「自己の成長＝企業の成長」と感じられる講座です。「会社の決まりだから」とか

「順番だから」というのではなく積極的な姿勢で取り組むと成果が大きくなると

思います。 

 受講前に考えているほど甘くはない講座です。真剣に取り組めば、経営視点での

課題解決型の人間に成長するでしょう。また、チームで知り合った方々とは、生

涯付き合っていける仲間になれると思います。  

 論文作成・グループディスカッション等こんなに考えるのか・・・と言うの濃密

な時間を過ごすと思います。講座終了時にはきっと考えた分だけ成長していると

思いますので是非頑張って下さい。  

 時間をとって深く検討すること、自らの経験・知識の枠を飛び越えて挑戦する貴

重な機会です。また、様々な業界・業種の方が参加されるため、普段の業務では

なかなか得られないネットワークを築くことが可能です。  

 長期間の受講期間になりますが、学び・人脈形成等、その期間をかけるに値する

だけの、多くの得るものがあると思いますので、是非トライしてみてください。 

 業務と並行した受講になる為、すごく大変で苦しいと思います。でもそれを乗り

越えた自分をイメージして是非取り組まれることをお勧めします。苦しいことを

乗り越えてロジスティクス業界で輝く自分をつかみましょう。  

 ロジスティクス経営士の資格取得は、経営改革立案・実施の第一歩です。  

 単に物流～ロジスティクスという分野やテクニックに止まらず経営全般の事象に

応用の利く講義内容だと思います。  
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 どの分野の業種であっても「考え方」を共有できる講座であり、物流関係企業の

みならず、幅広く浸透してほしい講座であると自信をもって言えます。  

 自己の業務で考える範囲を大幅に広げることのできる講座です。このような知

識・技術を持つ同志が増えることで、日本のＳＣＭは進化するはずです。  

 自身が望んでの受講する方と会社で選抜されて受講される方で受講意欲も異なる

と思いますが、一言「大変です！厳しい事も言われます！」がメッセージです。  

 集中して課題解決の考え方を学べる良い機会と思います。また自分の視野やネッ

トワークを広げることが可能です。年末年始に複数の課題に取り組み大変ですが

受講する価値はあります。  

 苦労は多いだけにその気のない人は厳しいと思います。ただ長期にわたる分、知

識だけでなく人的なネットワークなど得るものも大きいです。  

 他の会社、中には業種が違う方と議論を重ねることは貴重な経験になり勉強にな

ります。講師の先生も同業の大先輩です。知見とともに知己が増えることは大き

な財産になります。  

 ロジスティクス経営士は単なる資格ではなく、考える力、検討・議論する力、そ

れらを形にする力を磨く場であると思います。また経営者が何を考え、どう動か

なくてはいけないのか、ケースブックを通じて考えられたことも大きな経験の場

となりました。議論することを恐れずに、自分の力のなさに真摯に向かい学ぶこ

とのできる半年間であると思います。苦労も多いと思いますが、半年後の新しい

自分に出会えるよい機会です。ぜひチャレンジしてみてください！  

 素晴らしい先生方と、献身的な事務局に支えられ、大変勉強になりますし、仲間

との交流も広がる講座です。是非受講し、仲間の和を拡げていって欲しいと思い

ます。 

以上 


